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Solo谈RAMZES666的到来：显然我们之间已经非常默契了

 

HR战队队长Solo在击败HYDRA战队后接受了DPC官方采访，他谈到了
与RAMZES666的关系，并分享了HR战队比赛时的一些细节。

Q：你认为是BB战队更强还是Team Spirit?

A：两者都很强吧，但BB现在显然是遇到了一些问题，无论是BP上还是
在战术的构建上。他们每一个选手的个人实力都非常强劲，但他们没法
很好地磨合并发挥出应有的水平。

Q：你们即将参加ESL梦幻联赛和Summit，你们是否决定在参加Major之
前多多参加这些类似的比赛吗?

A：我认为版本更新是在Major之前，所以我们会尽可能地多加练习。我
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们希望有更多的时间来准备新版本，因为这个更新应该会很大，大家也
都已经盼望已久了。我们一直喜欢在版本更新后第一时间探索新版本的
各种搭配和组合。Summit应该是会作为一个练兵来对待，而梦幻联赛我
们将全力以赴。

Q：你们与DPC第一赛季相比有什么变化?

A：很多事情都发生了变化，首先，我们作为一个团队表现地更加出色
，我们经历了Major失败的洗礼，我们在那时学到了很多经验，我们也明
白了之后需要做什么，我们努力过了。当然，RAMZES666的到来给我了
很大的信心。显然我们之间已经非常默契了，他也会在BP和战术上帮助
我，这就是我们需要的人，这就是为什么事情进展得如此顺利。

Q：你已经在职业赛场上打了很长时间了，你们是怎样维持继续打的动
力的?

A：其实我也经历过一段艰难的时期，现在的状况也是我继老VP以来第
一支感到有希望的战队，我们有望争夺DPC冠军。我已经吃了很久的瘪
了，所以很高兴能找到现在的这帮小伙子们，真的很幸运。

Q：RAMZES666有激励到你吗?还是你们两个互相成就?

A：RAMZES666应该是目前东欧资历最老的Carry了，但谁能想到他还是
个二十三、二十四的小伙子呢?不过我们确实是互相成就，之前我们就经
历过一些事情，在VP解散那个黄金阵容后我们只在Just Error中有过合作
，当时的SumaiL还在芝加哥饱受延迟的困扰，Zayac在比什凯克延迟也很
高，至于No[o]ne那时候还打他不熟悉的三号位，感觉就像一群马戏团的
小丑。这是我们继Just
Error以来的第一次尝试，我很高兴大家能组起来。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/168005614013784.html
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